



# 石東中だより

平成29年6月20日

発行者：練馬区立石神井東中学校

校長 堀井 安伸

合い言葉：石東中は未来の私の出発点

## 開校70周年記念運動会（継承と発展）

校長 堀井安伸

本校の2大行事のひとつである運動会が、開校70周年記念運動会として、去る6月3日（土）に開催することができました。晴天にも恵まれ、多くのご来賓、保護者、地域の皆様のご参観をいただきました。皆様には、ご多用の中ご参観いただき心より感謝申し上げます。また、PTAの皆様には縁の下の力持ちとして受付や駐輪場、場内警備等ご協力いただきありがとうございました。



本校では、毎年、この運動会を伝統行事として取り組んでいます。今年も、安全確保のため「組み体操とソーラン節」を取りやめましたが、3年生が牽引する自主的・主体的な精神という**伝統は見事に継承**できたものと思っています。今年のスローガン「**駆け抜けろ！優勝めざして走り抜け！**」は、一人一人がクラスに貢献しようと真剣に競技するとともに、係の仕事や応援席での態度、集団行動も自主的・主体的な精神で取り組もうという思いを表しています。本校の運動会の特徴は、他には見られない石東体操です。石東体操に始まり石東体操で終わるスタイルを30年以上継続してきました。70周年という節目に、改めてこのスタイルの意義を確認することができたと思っています。

実行委員長を始めとする各委員、係の生徒たちが、自分たちの手で運動会を成功させようという熱い思いが、伝統を継承し、見るものを感動させ、達成感や充実感を味わうことができたのだと思います。

今回の運動会でも、伝統的に3年生が模範となり、各々が様々な目標や思いをもって、自主的に行動したことが、全校生徒一人一人の成長の確かな一歩になったことが何よりの成功だと感じています。

そこで、生徒の感想文を紹介させていただきます。

今年で最後の運動会だったので、一人一人の運動会に対する気持ちが今までとは違ったようなきがしました。“優勝”に向かって私とはとにかく全力で取り組みました。

団体種目の全員リレーでは、話し合ったことが生かされ、バトンを渡す場面で相手を抜くことが何度もありました。結果は2位だったけど、価値のある2位だったと思います。

大むかでは練習のレースで転んでしまい、なかなかうまくできませんでした。どうすれば速く進めるか考え、順番を変えたり足の向きを確認したりと、様々な方法で試してみました。本番当日、少し不安な気持ちは全員があったと思います。ですが、5組は1番最初にゴールすることができました。たくさん、辛いこともあったことを乗り越えての1位だったので本当にうれしかったです。

また、大縄跳びでは男女力を合わせて応援し合い、1つになることができました。

最後の選抜リレーでは、円陣を組んで始まりました。実行委員長が中心となり行った円陣は、学年の心が一つになったことを実感できるものでした。運動会は各クラスが優勝を目指し、競うものだと今までは思っていたけど、最高学年となった今では考え方が変わりました。

3年5組は優勝することができました。本当にうれしかったです。また、この学年で運動会ができてよかったです。最高のものになりました。このことを次につなげられるよう、これからも頑張っていきたいです。

3年女子

この他の感想文でも、同様にほとんどの生徒が「感動した」ことを述べていました。

ご意見をお寄せください。03-3996-2158（校長室）

ホームページ：<http://www.shakujii-e-j.nerima-ky.ed.jp/>

運動会～各学年種目～ 6/3

いかだ流し(1年)



ハリケーン(2年)



大むかで(3年)



大縄跳び(全学年)



セーフティ教室 5/12



光が丘警察署のスクールポーターの大熊さんと相澤さんを講師に招き、「薬物乱用防止」についてお話しいただき、薬物乱用の怖さを学びました。

自転車安全教室 6/8



スタントマンに実際の自転車事故を再現していただき、なぜ自転車のルール違反が危険なのかを視覚的に理解しました。交通事故の怖さと命の大切さを学びました。

いのちの講演会 6/10



シンガーソングライターの諸岡ケンジさんを講師に迎え、ご自身の闘病体験のお話や自作の歌を通して、命の尊さを教えていただきました。

フラワーロードの花植え 6/19



PTA 環境委員の皆さん、美化委員生徒、教職員の手で、フラワーロードにきれいな花が植えられました。ご協力いただいた皆さま、本当にありがとうございました。

大会等の報告

●女子硬式テニス部  
〔第56回東京都中学校総合体育大会 第3ブロック大会〕(予選)

2R 対 井草中 5-0  
3R 対 東田中 4-1  
4R 対 大泉桜中 3-2  
5R 対 立教女子中 3-0

6/11 に行われた決勝戦で立教女子中に勝利し、ブロック優勝を果たしました。都大会でも女子テニス部一丸となって頑張っています。応援よろしくお祈いします。

●野球部

〔練馬区中学校夏季総合体育大会〕

1回戦 対 三原台中 11-4  
2回戦 対 武蔵中 4-6

●男子硬式テニス部

〔第43回東京都中学校テニス選手権大会(都大会)〕

〔シングルス〕 ★優勝：3年男子 ⇒関東大会進出  
★ベスト16：3年男子 ⇒関東大会進出  
〔ダブルス〕 ★ベスト4：3年男子ペア ⇒関東大会進出

●女子バレーボール部

〔練馬区中学校夏季総合体育大会〕

予選 対 谷原中 2-1  
対 石神井西中 2-0  
対 桜学園中 2-0

7月の主な行事

3日(月)オーケストラ鑑賞教室(2年) 3日(月)～8日(土)三者面談(1年)  
6日(木)都学力調査(2年) 7日(金)進路説明会(3年)  
8日(土)学校公開、臨海学校保護者会(1年)、保護者会(2年) 11日(火)臨海学校前検診  
13日(木)～14日(金)職場体験(2年) 20日(木)終業式 21日(金)夏季休業始  
21日(金)～31日(月)三者面談(3年)・補充教室 30日(日)～8月2日(月)臨海学校(1年)

～石東中のあいうえお～

㊦いさつがあふれ、㊧じめがなく、㊨つくしく、㊩がおと、㊪もいやりで満ちた学校を作ろう

～SNS 石東中ルール～

①課金・フィルタリング・時間制限について、親・家族と話し合う  
②どんな理由であれ悪口・個人情報を書かない、のせない

\*個人情報とは、氏名・電話番号・ID等を特定できる情報や、それらを特定できる写真の事です。